



Sehr geehrte Empfänger*innen unseres Newsletters,
unser heutiger Newsletter betrifft hauptsächlich die 9. Klassen...

Erlebnispädagogisches Projekt Klasse 9

Die benachbarte Robert-Bosch-Realschule lädt Schüler*innen unserer 9. Klassen (und der Jagsttalschule Aalen-Westhausen) zur Teilnahme an einem erlebnispädagogischen Projekt in der Woche vor den Pfingstferien (ab 13.05.2024) ein. Es handelt sich um eine gemeinsame Fahrt mit einem Dreimastsegler auf der Ostsee, bei der die jungen Menschen in ihrer Persönlichkeitsentwicklung gefördert werden. Gegebenenfalls werden wir auch eine unserer Lehrkräfte als Begleitperson mitfahren lassen.

Informationen zum Projekt finden Sie hier: www.thor-heyerdahl.de

Die Klassenlehrkräfte werden die 9. Klassen morgen (nachdem wir Sie jetzt vorgewarnt haben...) informieren. Eine noch unverbindliche Reservierung mit kleinem Motivationsschreiben brauchen wir bis Freitag, ein Elternabend für Interessierte und die verbindliche Anmeldung finden dann nach den Herbstferien statt.

Wir würden uns freuen, wenn wir so viele Interessierte finden würden, dass das Projekt stattfinden kann.

Weitere Informationen

Die Elternbeiratssitzung findet am 08.11.2023 um 19:30 Uhr statt. Die Einladung erfolgt durch den Vorsitzenden.

Die erste Sitzung der Schulkonferenz findet am 15.11.2023 um 19:30 Uhr statt.

Unsere Schulsozialarbeiterin hat geheiratet und heißt nun nicht mehr Frau Rubröder, sondern Frau Ermer.

Das Gute zum Schluss...

Unser Förderverein hat uns einen großzügigen Zuschuss für neue Möbel in der Schulbibliothek bewilligt. Wenn Sie den Verein unterstützen möchten, finden Sie die druckfrischen Info-Flyer im Sekretariat.

Herzliche Grüße
gez. Markus Kuhn
(Schulleiter)

gez. Philipp Gyaja
(stellv. Schulleiter)

Bei Rückfragen können Sie sich gerne direkt an die Schulleitung wenden:

markus.kuhn@msg-giengen.de;

philipp.gyaja@msg-giengen.de